



Thomas mit Freundin Anke im ehrenamtlichen Einsatz für Bärenherz

18.06.2019 15:36 CEST

## Bärenherz feiert mit beim Stadtfest in Eilenburg

Beim Stadtfest in Eilenburg durfte unser Infostand natürlich nicht fehlen: Unser Ehrenamtlicher Thomas war mit Familie für Bärenherz im Einsatz. Sie informierten über die Angebote, die Bärenherz für betroffene Familien macht, und sammelten Spenden für das Kinderhospiz. Wir danken Thomas und seiner Familie für ihr Engagement und freuen uns über die 140,94 Euro, die in Eilenburg in die Spendendose gewandert sind! Lieben Dank!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)